

SUMMARY

GAYA KEPEMIMPINAN, BUDAYA ORGANISASI DAMPAKNYA TERHADAP KEPUASAN KERJA DAN IMPLIKASINYA PADA INTRAPRENEURSHIP (SURVEY PADA PERUSAHAAN KONTRAKTOR DI WILAYAH DKI JAKARTA)

Created by Rojuaniah, Ir., MM

Subject : PEMIMPINAN, ORGANISASI, KINERJA
Subject Alt : LEADERSHIP, ORGANIZATION, PERFORMANCE
Keyword : gaya kepemimpinan;budaya organisasi;kepuasan kerja;intrapreneurship

Description :

Penelitian ini membahas lebih mendalam tentang Gaya Kepemimpinan, Budaya Organisasi dampaknya terhadap Kepuasan Kerja dan Implikasinya pada Intrapreneurship. Tujuan dari penelitian ini untuk mendapatkan model yang tepat dalam meningkatkan intrapreneurship pada perusahaan kontraktor di DKI Jakarta.

Obyek yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan kontraktor dengan responden adalah karyawan kontraktor dengan jabatan manajer proyek sebanyak 270 responden. Desain penelitian adalah kausalitas dengan metode pengolahan data menggunakan teknik analisis multivariate dengan perangkat lunak SEM (Structural Equation Model). guna mengukur sejauhmana variabel independen, yaitu gaya kepemimpinan dan budaya kerja mempengaruhi variabel dependent intrapreneurship yang dimediasi oleh variabel kepuasan kerja.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) kepemimpinan dan budaya organisasi berpengaruh signifikan secara positif terhadap kepuasan kerja manajer proyek baik secara simultan maupun secara parsial; (2) kepuasan kerja secara positif dan signifikan mempengaruhi intrapreneurship manajer proyek; (3) kepemimpinan dan budaya organisasi berpengaruh signifikan dan positif terhadap intrapreneurship manajer proyek baik secara langsung maupun melalui kepuasan kerja.

Date Create : 17/01/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0302076701_101116
Collection : 0302076701_101116
Source : LAPORAN PENELITIAN DISERTASI DOKTOR
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2016 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor